



Kamis, 21 September 2023

Siaran Pers

Badan Kerja Sama
Antar-Parlemen (BKSAP)
DPR RI

Sekretariat:
Ged. Nusantara III, Lt. 2
Jl. Jend. Gatot Subroto
Jakarta 10270
Indonesia

Website:
<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:
[@bksapdprri](https://twitter.com/bksapdprri)

Instagram:
[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAPDPRRI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:
021-5715814
biro_ksap@dpr.go.id

Bertemu dengan Ketua Parlemen Azerbaijan, Fadli Zon Bahas Peningkatan Kerjasama Azerbaijan-Indonesia

Fadli Zon, Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen DPR RI, melakukan pertemuan dengan Ketua Milli Majlis Azerbaijan Sahiba Gafarova. Pertemuan dilakukan bersamaan dengan kunjungan Delegasi DPR RI ke Azerbaijan untuk menghadiri Sidang Komisi Sosial dan Budaya Asian Parliamentary Assembly (APA) di Baku pada 20-23 September 2023.

Dalam pertemuan tersebut ditekankan pentingnya peran APA dalam memperluas kerja sama antar parlemen se-Asia, dan juga disampaikan apresiasi yang tinggi terhadap hubungan bilateral yang sangat baik antara Azerbaijan dan Indonesia saat ini. Tercatat, Azerbaijan dan Indonesia tahun lalu merayakan 30 tahun terjalannya hubungan diplomatik, dan telah bekerja sama erat di sejumlah organisasi parlemen internasional, antara lain IPU, NAM-PN (Non Blok), PUIC dan Azerbaijan sendiri adalah negara Observer dalam AIPA.

Pada saat yang sama, Sahiba Gafarova menyebutkan sangat bangga dengan penerimaan Milli Majlis Azerbaijan sebagai anggota pengamat Perhimpunan Antar-Parlemen ASEAN (AIPA) dan menekankan pentingnya organisasi kawasan tersebut. Delegasi Indonesia turut hadir dalam Konferensi NAM-PN di Baku pada tahun 2022 untuk pembentukan organisasi Jaringan Parlemen Gerakan Non-Blok. Pada tahun itu Ketua Milli Majlis, Sahiba Gafarova, juga melakukan pertemuan bilateral dengan Ketua DPR RI Puan Maharani di Jakarta untuk membahas prospek pengembangan hubungan antar parlemen kedua negara.

Fadli Zon, selaku Ketua Delegasi DPR RI pada Sidang APA, menyampaikan ucapan terima kasih atas keramahtamahan yang diberikan kepada delegasi dan mengucapkan selamat atas terselenggaranya Sidang APA dengan lancar dan sukses.

Fadli Zon mencatat bahwa Indonesia sangat memperhatikan dan mengutamakan pengembangan hubungan dengan Azerbaijan lebih lanjut di banyak bidang. Fadli Zon juga mendukung pencalonan Azerbaijan dalam keketuaan APA periode 2024-2026. Ia berharap akan ada terobosan-terobosan baru dalam organisasi ini terutama dalam penerapan resolusi yang telah diadopsi dan juga monitoring dan evaluasi atas implementasi resolusi tersebut.

Pada sidang Komite Sosial dan Budaya APA ini, Fadli Zon menyerukan bahwa budaya menjadi instrumen penting dalam menjalin kerjasama internasional yang lebih erat. Ia juga menekankan bahwa APA perlu reformasi dalam pembahasan resolusi dalam setiap sidang agar tidak terjadi pengulangan dan dapat menyegerakan diimplementasikannya resolusi-resolusi yang telah di adopsi.

Delegasi Indonesia mendukung draft resolusi tentang pembentukan Komisi Perempuan usulan Azerbaijan, dan menyampaikan bahwa perlindungan perempuan dan pemenuhan hak-hak perempuan dalam semua aspek hidup adalah hal yang sangat krusial untuk dicapai oleh seluruh negara di Asia.
